



## Que représente pour nous la Sainte Trinité ?

La Trinité, la Vie de Dieu, est d'abord un grand mystère pour moi, mais un mystère qui m'attire énormément depuis très longtemps. Tout mot qu'on voudrait mettre sur l'être de Dieu même est un non-sens car qu'est-ce que nous connaissons vraiment de l'essence profonde de Dieu ?

Notre Dieu est unique, mais pas seul. Dieu existe car il se donne. Le Père se reconnaît dans le Fils et le Fils dans le Père. Dieu ne peut être « visible » que dans cet élan de communication qui est Amour. C'est l'Esprit Saint. La Trinité est pour moi le Dieu de relation. Ce don de Dieu est à la base de tout créé. Ce don de Dieu donne vie à l'humanité, qui à son tour est appelée au don de soi, à un élan d'amour vers Dieu. En se donnant totalement, Dieu crée un vide en lui qui le rend capable d'accueillir et d'unifier toute l'humanité, toute la création.

Nous sommes faits à l'image de Dieu, à l'image de la Trinité, ce qui veut dire que nous sommes des êtres de relation. Je grandis en humanité, je vais vers l'accomplissement de ma vocation, qui est la vie en Dieu, dans la mesure où je deviens capable de m'ouvrir aux autres, d'entrer en relation. Je deviens à l'image de Dieu dans la mesure où je me vide de moi-même pour devenir tout accueil pour Dieu et les hommes.

St Ignace peint pour la contemplation de l'Incarnation un triptyque où la Trinité décide de sauver l'humanité : « Faisons la rédemption du genre humain ». La seconde Personne de la Trinité se fait homme : Jésus. Il va jusqu'au bout dans son don, il se vide de lui-même, il fait en lui le vide infini qui peut accueillir l'humanité entière (Zündel) pour l'offrir au Père. Il devient offrande lui-même, son cœur devient sacerdotal.

Alors à la suite de Jésus et en adhésion avec lui, mon cœur doit également devenir sacerdotal ! À sa mort, Jésus libère l'Esprit, qui nous accompagne dans le temps pour nous conduire vers ce dessein éternel d'Amour de la Sainte Trinité.

En Eglise, nous vivons le sommet du don de Dieu dans l'Eucharistie qui a sa source dans l'élan d'Amour de la Trinité. C'est le don suprême de Dieu dans l'Eucharistie qui refait l'humanité à l'image de Dieu.